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В статье рассматриваются понятие и признаки административной жалобы как основы публично-правового спора 
между физическими лицами и государственными органами, иными субъектами, осуществляющими публичные функ-
ции. Учитывая, что подобные жалобы подаются в связи с их незаконными решениями, действиями (бездействием), 
автором указывается на необходимость законодательного введения терминов «административный акт» и «админи-
стративный орган». На основе проведенного анализа сделан вывод о том, что разрешение таких конфликтов должно 
быть предметом регулирования административного процессуального законодательства, путем принятия единого ак-
та в форме кодекса.
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The article reviews the concept and attributes of an administrative claim as a basis for a public dispute between individuals 
and state authorities, other subjects performing public functions. Considering that such complaints are filed in relation to illegal 
decisions, actions (omissions) of the above mentioned entities, the author emphasizes the need for the legal introduction of the 
“administrative act” and “administrative authority” terms. Based on the carried out analysis, the author concludes that solution of 
such conflicts should be a subject of regulation of administrative procedure laws by adoption of the single act in the form of a code.
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